
   

  Proposition n° 007  

Contact groupe “ Villabé pour Tous ” : Blog : http://touspourvillabe.canalblog.com  
e-mail : thierrybrundrome@wanadoo.fr              Mobile : 06 16 02 19 26 

  
Monsieur Thierry BRUN 
Conseiller municipal d’opposition 
70, rue Andromède 
91100 VILLABE         Monsieur le 1er maire-adjoint 
                                                                                                Mairie 
         34 bis, avenue du  8 Mai 1945 
         91100 VILLABE 
                                                                         
 
                                                                                                Villabé, le 1er août 2008 
                                                     
                               
Objet : Proposition de soutien à la création d’une association  
des artisans et des commerçants. 

 
Réf.     : Proposition N° TB007/COM/1-08-2008-v1. 
Copie : Pour information aux commerçants et artisans. 
 
 
Monsieur le 1er maire-adjoint,   

 
Dans le cadre de l’enquête publique sur le projet d’aménagement de la ZAC des Brateaux 2 
dit « Derrière la Ferme », j’ai consigné sur le registre mes observations. Si le projet paraît 
séduisant et ambitieux, il soulève néanmoins de nombreuses questions que je ne détaillerai 
pas à nouveau dans ce courrier. Toutefois, plusieurs points qui entrent  dans vos délégations 
ont attiré mon attention et je souhaite vous les soumettre : 
 
1/ Pouvez-vous nous préciser quelles seront les conséquences financières de ce projet pour 
la commune de Villabé, pendant la période des travaux et à la suite de l’ouverture de ce 
nouvel espace commercial ? 
2/ Pouvez-vous nous informer de l’estimation des ressources nouvelles attendues pour no tre 
commune à l’issue de la mise en place de ce centre ? 
 
D’autre part, afin de conserver et d’accroître le dynamisme de l’activité économique de la 
commune, nos propositions ont pour objet que la municipalité : 
 
?favorise la création d’une association des artisans et des commerçants , puis la 
soutienne activement ; 
?encourage le « doublement » de la voie allant du rond -point de la zone logistique à 
celui de Villoison . Cette solution, prise  en charge financièrement par l’aménageur, 
permettrait d’assurer une me illeure fluidité de la circulation. 
 
Le groupe « Villabé pour tous » vous transmet ces propositions dans un esprit constructif. 
Nous sommes bien sûr ouverts à la discussion pour évoquer ce sujet, cette solution ou toute 
autre afin d’améliorer le dynamisme économique de notre commune. 

 
Dans l’attente de votre réponse, nous vous prions de recevoir, Monsieur le 1er maire-adjoint, 
l’expression de notre considération la plus distinguée. 

 
 
 
 

                                                                              Thierry BRUN 
                                                                              Pour le groupe «  Villabé pour tous » 


